

## **NOMBRAMIENTO DE LA VÍA PÚBLICA “RINCÓN DEL PINTOR ANTONIO DIFORT”**

En el acuerdo plenario de fecha 23 de febrero de 2023, se aprueba la denominación de la vía pública, actualmente Plaza de España, concretamente a la zona comprendida entre los números 6 y 7, con el nombre de “Rincón del pintor Antonio Difort”.

Fue su lugar de trabajo y le rinde así un homenaje público el Ayuntamiento de Constantina por iniciativa de la Asociación Gertrudis Gómez de Avellaneda y la Cabalgata de Reyes Magos de Constantina.

Entre otros motivos por ser un ARTISTA con mayúsculas, por plasmar como nadie nuestro pueblo y nuestra gente en sus lienzos; por regalarnos la magia de CREMA muchos 5 de enero; por devolver el reloj de la Torre a Constantina; por sus exposiciones de arte y sus Revistas de Verano a cargo de la Asociación Gertrudis Gómez de Avellaneda y por una vida entera empeñada, altruistamente, al servicio de esta comunidad, de su cultura y sus tradiciones.

Recoge el acuerdo M<sup>a</sup> Jesús Alonso, sobrina del artista acompañada por la Asociación Gertrudis Gómez de Avellaneda y la Cabalgata de Reyes Magos.

Hace entrega del premio, Rubén Rivera, alcalde del Excelentísimo Ayuntamiento de Constantina.